

さくらたより

令和4年度 学校だより NO. 6

令和4年6月7日発行 山形市立桜田小学校

祝 創立31周年 6月1日 体育館にて

(今年度、初めて全校生が体育館に集まりました)

6月1日は桜田小学校の創立記念日です。 桜田小学校は平成3年4月に、南小と蔵王一 小から分かれて開校しました。グラウンドや 体育館も完成した6月1日に落成式が行われ、 この日が創立記念日となりました。

今年度は創立31周年の年にあたります。 今回は周年(5年10年の節目)以外の年で したので簡素な式とし、同窓会会長様からの

校章

桜の花びらを中心に、桜田の豊かな未来、左右の人の輪で心の和と遠心力の力強さが表現されています。使用されている色は、次のような意味と願いを表しています。

エメラルドグリーン〔活力〕

カドミウムレッド〔躍動〕

カドミウムレッド・ホワイト〔大山桜の桜色〕 カナリアンイエロー〔未来〕

ゴールド [花びらの縁取りは教育の在り方] [小学校の「小」は、大人のやさしい目]

(平成8年「5周年記念誌」より抜粋)

ご祝辞のみいただきました(お預かりした祝辞を教頭が代読)。私からは、設立時に決めた「校章」に込められた願いを紹介、また「愛校心」について話をしました。朝会時のささやかなお祝いの式となりましたが、桜田小の節を刻むことができました。

祝辞(要旨) N·Y (同窓会会長)

(前略)

早いもので、私が卒業してから31年が経ち、第1回卒業生は43歳の歳となります。少し 当時の思い出を話してみたいと思います。

桜田小が開校する前、私は蔵王一小の5年生でしたので、6年生になるタイミングで桜田小に入るのは、初めて小学校に入学する新1年生に似たような、初々しい気持ちと、南小学校からも集まる新しい友だちに会える、とても楽しみな気持ちになったことを、昨日のように覚えています。

当時の話ですが、校舎のシンボルになっている、さくら色とグレーの四角い塔に、ひし形のガラス窓がついていますが、「あの塔の中には誰か住んでいて、窓から誰かが覗いていたのを見た」と言って、友だちみんなで盛り上がっていました。31年前ですが、懐かしい気持ちがよみがえってきます。

現在、コロナ禍もあり、学校の活動が制限され、延期や中止で我慢の日々が続きますが、在校生のみなさんは、その中でも、友だち、仲間とともに、困難を乗りこえてきました。これからも学校生活をする中で、喜びや悲しみだけではなく、時には大きな壁にぶつかることもあります。それでも自分を信じて努力を重ね、失敗を恐れずに、チャレンジし続ければ、きっときっと道は拓けます。どうか少しずつでもいいので、着実に前へ前へと進んでください。そして、忘れないでください。みなさんの周りには、見守ってくれる家族や地域の方々、先生方、支える仲間がいます。こうした方々への感謝の気持ちを忘れず、みなさんが未来に向かって、大きく羽ばたき、新たな桜田小の伝統を築いていかれることを、心より祈念いたしまして、私のお祝いの言葉とします。

お祝いの言葉 (要旨) W・A (6年代表)

私は、桜田小学校が大好きです。嬉しいときも悲しいときも見守ってくれているからです。 私が好きな場所は、昇降口からほほえみ通りにかけてです。いつも元気なあいさつが飛びかい、 他学年との交流がたくさんできるからです。ほほえみ通りからみえる「しだれ桜」は、年を追 うごとに大きくなり、私たちを包んでくれています。

桜田小の自慢できるところは、何か困ったことがあったとき、みんながみんな、温かい言葉をかけ、寄り添い励まし合えるところです。それは、私が入学した頃から変わらないような気がします。桜田小は昔から、学年関係なく気軽に声をかけられる学校にしてきたのだと思います。これからも、その伝統を引き継ぎます。今年は「どんなことにも挑戦し、笑顔あふれる桜田小」にしていきたいです。

桜田小学校、創立31周年、おめでとうございます。

引き渡し

5月27日(金)訓練

6月 2日(木)不審メール対応

2週連続の引き渡しとなってしまいました。ご協力いただき、ありがとうございました。

事前のお知らせがあったためか、近隣住民の方々や周辺道 路を通行する車へご迷惑をおかけするような、車の大混雑はありませんでした。その分、徒歩でお迎えの方々の長い行列ができてしまい、引き渡しにかなりの時間を要してしまいました。 今後の対策を考えてまいります。

この「引き渡し」では、コトがあるたびに桜バードの方々に ご協力をいただいています。今回も主要な交差点に立っていた だき、車の誘導、歩行者の安全確認等をしていただきました。 ありがとうございました。

「訓練」は2年に一度を計画しています。以後、実際の対応 事案が無い場合は、令和6年度に「訓練」を実施いたします。

緊急時対応『雷』編

雷多発の季節です。先週金曜日は登校時に雷の音が鳴り響き、子どもたちは急ぎ足で校舎に逃げ込みました。発雷時の対応を確認します。下校前に雷警報が出され、学校で待機し、下校時刻がかなり遅くなってしまう状況になった場合は、「緊急引き渡し」か「一斉下校」を想定しています。

- ■日中の教育活動中・下校前の発雷の場合は、**雷がおさま** るまで学校で待機します。
- ■早朝・登校前の発雷の場合は、
 - ①保護者の方に車で学校に送っていただくか
 - (★この場合、午前7時30分頃、学校を開ける)
 - ②自宅で待機し雷がおさまってから登校するかとなります。
 - *登校を遅らせる判断等が生じた場合、緊急メールでお知らせいたします。
- ■登下校中の発雷の場合は、自宅と学校の近い方に急いで 戻ったり向かったりし、より緊急の場合は近くの建物の 中に避難させてもらうことになります。

(PTA総会資料 1 3 ページより)





7月行事予定

1日(金)安全の日・代表委員会 2日(土)学習参観(午前3時間授業) 4日(月)振替休業日 7日(木)児童会委員会活動 8日(金)2年生弁当日〔生活科〕1 12日(火)児童会代表委員会 13日(水)4年生弁当日〔社会科〕

13日(水)4年生弁当日 L社会科 14日(木)クラブ活動

第2回学校運営委員会

21日(木)休業日

市水泳記録会(6年生)

22日(金)クラブ活動

26日(火)1学期終業式

〔夏休み;8月18日(木)まで〕